

まちの出来事

from.
photoclip

2月 | February

1 羽幌町交通安全基金造成カラオケ大会が開催されました。各団体や事業所から参加した総勢25名が自慢ののどを披露しました。(2/18)

2 羽幌小学校で、この春入学予定の子どもたちを対象に「一日入学」が行われました。授業体験では、紙のお皿に絵を描いて「サラスビー」を作り、完成後、体育館に移動して思いっきり飛ばして遊びました。(2/16)

3 第23回おろろんウィンターフェスティバルが開催されました。一般女子の部ではゲームやアニメのキャラクターに扮した仮装でレースに参加するなど今年も予選から大いに盛り上げてくれました。(2/19)

4 「第1回はぼろフットサルフェスティバル」が開催されました。羽幌FCジュニアのほか、全道各地から小学4～6年生のフットサルチームが参加。スピード感あふれる、熱い戦いが繰り広げられました。(2/26)

5 羽幌高校の文科系部活の作品を一堂に集めた「文化展」が始まり、生徒会執行部をはじめ各部の生徒たちが展示作業を行いました。(2/3)

6 羽幌町総合振興企画調査審議会の松村会長ほか委員2名が役場を訪れ、舟橋町長に「第6次羽幌町総合振興計画(ほっとプラン)(原案)の答申書を手渡しました。(2/29)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。



3



1



6



4



5



2